



2610地区

Monthly report

上市ロータリークラブ

会長 中村 智雄 副会長 谷口 伸示 幹事 藤縄 雄 会長エレクト 新野 景三

2005~2006

超 我 の 奉 仕

4 月 卯 月 (うづき)

2006.4.5 第1286回例会

■開会点鐘

■国歌斉唱

■ロータリーソング (奉仕の理想)

■綱領唱和

■四つのテスト唱和

■ゲスト紹介

富山県議会副議長 酒井眞次様

■誕生祝等

4月3日 早川親行君夫人洋子様誕生日

4月6日 藤原英起君誕生日

■報告等 (松下親睦委員長)

4月12日は、丸山公園で観桜会を催します。
(現地集合…雨天のときは、アルプスの湯で例会)。

■ニコボックス

藤原 英起君 誕生祝を頂いて

早川 親行君 妻の誕生祝を頂いて

谷口 伸示君 酒井眞次県議会副議長に来て
いただいで

島倉 忠範君 欠席のお詫び

佐々木照和君 早退のお詫び

■出席報告 23/26 88.46%

■山本委員長 (雑誌・広報)

横組み

*ロータリーの雑誌が出来るまで P6-7

RI指定記事としての「THE ROTARIAN」
ができるまでの紹介記事が届きました。そ

れにあわせて、「ロータリーの友」ができる
までを紹介しています。

*率先しよう2006年国際協議会 P17-21

*病気を克服し、国際協議会に参加 P21

第2570地区ガバナーエレクト鈴木勲二様

*基本の樹 国際協議会 P22-23

縦組み

*シリーズ風紋その人その人生 P7-11

生かされた命を地球医療にささげる

福井 順さん (長崎南RC)

■卓 話 富山県の近況報告

「未来とやま 子育てプラン」

富山県議会議員 酒井眞次様



富山県は高齢化と小子化が全国平均を上ま
わっている。その原因の一つとして30~44才
の男性に労働の長時間化の傾向があり、女性
の子育てへの負担感が強いことがあげられる。

富山県では地域で子育てができる条件が揃
ってはいるが、少子化の進行にともない家庭
や子どもを取りまく環境の変化により、子ど
もの自立心や社会性を育て難い状況にある。

例会日 (水) 12時30分 例会場 ウェルハートピアつるぎ

事務局〒930-0361中新川郡上市町湯上野1 (TEL 472-6333)

「子育てプラン」の計画期間は平成17～21年で、子どもが尊重され、たくましく育つ社会を目指し、①家庭と地域の子育て支援、②職場の子育て支援の促進、③次世代の親となる「子どもと若者」の育成を図る。具体的には平成21年までに次の事項の実現を目指す。

- ①家庭地域の子育て支援：子育て支援センター・つどいの広場の83箇所設置、放課後児童クラブの188箇所設置、全市町村でファミリーサポートセンターの実施、チャイルドシートの利用率100%実現
- ②職場の子育て支援の促進：2500社に仕事と子育て両立支援推進員の派遣、育児休業取得率男性5%・女性80%の達成、年次有給休暇取得率55%の達成
- ③次世代の親となる「子どもと若者」の育成：子どもの朝食欠食率0%、県立高校生のインターンシップ体験率65%、妊産婦健康診査受診率97%の達成

平成18年度は少子化対策や子育て支援にとやまっ子子育てミニサロン事業、事業所内保育施設共同設置支援事業、「朝から元気とやまっ子県民運動」職育・健康教室推進事業など15の新規・拡充事業を行う。また経済的負担の軽減を図るためにがんばる子育て家庭支援融資制度など、4の新規・拡充事業を行う。

2006.4.12 第1287回例会

■観桜会の例会

- *雨天候の為つるぎふれあい館のホールにおいて花より団子例会となりました。
- *中村会長のあいさつ



*上市の桜満開風景



2006.4.19 第1288回例会

■開会点鐘

■国歌斉唱

■ロータリーソング（奉仕の理想）

■綱領唱和

■四つのテスト唱和

■ゲスト紹介

高木栄子様

■誕生祝

4月18日 藤縄雄さんの奥さん御誕生日

■委嘱状授与

新野会長エレクトより山本さんに委嘱状が授与された。



■幹事報告

和光クラブより会報が来ています。

■委員会報告

- *新野会長エレクトより4月23日地区協議会ゆき当日8時30分駅前集合です。
- *住吉環境保全委員長より4月26日丸山公園において植樹会が行われます。

■ニコボックス

中村会長より 前回観桜会例会の御礼
松下さんより 三男の結婚祝い

■出席報告 22/26 84.46%

■卓 話

「音訳ボランティア活動について」

高木 栄子様



音訳ボランティアとゆうのは、文字通り、印刷された文字を声として訳することであり、盲人者にとっては何でもないことが、視聴覚障害の方々には自分で文字が読めません。耳で聞くしか出来ないのです。世にもはやされる新著、古典、名作等々どんなに読みたくても自分では不可能です。そんな方々に少しでも読んで録音テープに収めてあげる、それが音訳なのです。「音訳」といわれるのは、読み手の感情移入をしないということです。

学術書の類では当然のことですが、文学関係になりますと、読み手の感情がもろに表れたりして、それが聞き手の解釈と異なることも生じます。それ故に読み手は自分の感情を出るだけ抑えて読まなければなりません。

通常の文書では平読みは当然ですが、文学小説の類になりますと、これがなかなか思うようにはなりません。ついつい感情が先立つことが度々あります。最も自戒すべきことなのです。それと重ねて大切なことは文章の読解力、音訳者には絶対必要なことです。

盲目でありながら弁護士となっている方、大学率、大学講師、内外問わぬ登山家（勿論剣岳も）それに要する地図を作成した方々、盲人者に伍して立派に活躍しておいでの方がたくさんいらっしゃいます。それらの方達の勉強の手段として最大に利用されたのはボランティアによる膨大な数の録音テープなのです。本当に頭の下がる思いです。

さて私はとなりますと、高度な専門書など及ぶべくもありません。当町在住の視聴覚障

害の方々を主として、御希望の本、自薦の図書町報関係など、細々と録音して二十数年経過致しました。計り知れない程の時間を費やしましたが、聞いて下さる方のお言葉を励みに、残された時間今後も続けていくつもりです。

「ころよく 我にはたらく仕事あれ それを仕遂げて死なむと思う」石川啄木のこの歌が今の私の心境です。

■国際ロータリー第2610地区

2006-2007年度のための地区協議会の開催

期 日／2006年4月23日

会 場／高岡法科大学

ホストクラブ／高岡西ロータリークラブ



10:30

- ・会開点鐘 ガバナー 菊地龍雄
- ・国歌斉唱 君が代
- ・ロータリーソング 奉仕の理想
- ・開会の言葉 高岡西RC会長 高島 誠
- ・ガバナー挨拶 ガバナー 菊地龍雄
- ・特別出席者紹介 ガバナー 菊地龍雄

10:50

- ・ガバナーエレクト所信表明
ガバナーエレクト 荒井 公夫
- ・地区協議会の目的
地区研修リーダー 栢田敬次郎
- ・次期地区協議大会の案内
次期地区協議大会実行委員長 山本 喜彦

13:00

- ・部会会議開催
- 1、会長・幹事・会計部会 大会議室-1
出席者（新野景三様・島倉忠範様）
- 2、クラブ奉仕、新委員 ミレニウム・ホール
特別出席者（山本尚靖様）

出席者（高橋建一様・水野昇平様・碓井敏彦様・畠平愛子様・北川勇賢様）

3、会員増強部会 中講義室-202

4、職業奉仕部会 中講義室-D
出席者（谷口伸示様・片山浩之様）

5、社会奉仕、新世代部会 中講義室-2
出席者（早川親行様）

6、国際奉仕部会 中講義室-A
出席者（伏黒 晃様）

7、ロータリー財団、米山記念奨学会部会
中講義室-B
出席者（池田 正様）

15:20

- ・ガバナー所感 ガバナー 菊地龍雄
- ・ガバナーのラベルボタン伝達
ガバナー 菊地龍雄
- ・次期地区協議ホストクラブ紹介
ガバナーエレクト 荒井公夫
- ・次期地区協議ホストクラブ代表挨拶
羽昨RC会長エレクト 青山善信
- ・ガバナーエレクト挨拶
ガバナーエレクト 荒井公夫
- ・ロータリーソング 「手に手つないで」
- ・閉会の言葉
地区協議会実行委員長 磨伊金静

16:00

- ・閉会点鐘
ガバナーエレクト 荒井公夫
- ・ガバナーエレクト所信表明
ガバナーエレクト 荒井公夫

以上閉会后、参加者一同宝来に集合し新野会長エレクトを中心に盛大な反省会が行われ有意義な勉強会の一日を過しました。

2006.4.26 第1289回例会

■開会点鐘

■ロータリーソング（奉仕の理想）

■四つのテスト唱和

■誕生祝

4月30日 畠平愛子さんの旦那さん御誕生日

■幹事報告

小松ロータリークラブ50周年記念誌が来ています。

■ニコボックス報告

・新野会長エレクトより地区協議会に参加され協力、有難う。

・畠平愛子さんより主人の誕生祝いを頂いて。

■丸山総合公園で紅シダレ桜の植樹会を実施する。



上市町堤谷の丸山総合公園第二駐車場で紅シダレ桜5本植樹致しました。

*住吉環境保全委員長より毎年継続事業としてサクラを植え、そのサクラの木も大きく育ってきました。植樹を通して町民の憩いの場所になることを念願しています。と挨拶された。



*上市町利田助役から「長年の協力を感謝し、町が確かに管理していきます」と感謝の言葉を述べられた。植樹では、ロータリークラブ会員全員で高さ約四メートルの紅シダレ桜の木を植樹し中村会長はここをロータリーサクラロードとして訪れる皆さんに親しんでもらいたいと願いを込められ植樹会を終了した。